

## 【バスケットボール同好会】ほんごうカップに出場しました！

本校には、中学部3年生～高等部3年生の生徒が参加できるバスケットボール同好会の活動があります。朝練や放課後練習を重ね、様々な大会に出場しています。

2月3日(土)に、本校の体育館にて、「ほんごうカップ」が開催されました。

参加チームは、本郷特別支援学校バスケットボール同好会チーム、HOPE. BC(HOPE1・2)、お母さんチーム、教員チームでした。

1試合10分間で、進んでいきました。HOPEさんや、お母さんチームとの試合の中で生徒たちはそれぞれが自分の得意なプレーを披露し、活躍していました。大人数の中でも生徒たちは落ち着いて参加できました。また、中には初めて試合に出る生徒もいましたが、全員がボールに触れることができました。シュートやパス、ドリブルなどの得意なプレーを披露することができていたように感じます。HOPEチームと一緒に、最後まで笑顔で参加していました。閉会式には、HOPE. BCさんから「HONGOH」の刺繍入りのタオルの記念品をいただき、みんな大喜びでした。当日参加できなかった生徒も、後日、記念品をもらってとてもうれしそうでした。

